



# Mi biografía

Mi nombre es Matthijs Verheijen, tengo un hermano y una hermana mayores que yo.

Nací el siete de noviembre de 2002 en Holanda. Cuando tenía dos meses de edad me mudé a Estados Unidos de América. Estuve viviendo allí tres años, por lo tanto, no recuerdo mucho del país porque yo era pequeño. Y después me mudé a Inglaterra.

Cuatro años más tarde me mudé a Shanghai, y tres años después me mudé a Beijing, el lugar del que más disfruté. Estuve viviendo allí durante dos años y viví en tres casas diferentes. La que más me gustó fue la tercera, porque tenía una sala de cine. Allí tenía mi escuela favorita, Dulwich College Beijing, porque tenía las mejores instalaciones y buenos maestros.

A continuación me mudé a Estambul, y allí mi casa era enorme. Estuve viviendo allí desde diciembre de 2016 hasta abril de 2017, y luego me mudé a Viena.